EL MUNDO-DIARIO DE VALLADOLID

VALLADOLID

24/06/12

Prensa: Diaria

Tirada: 11.649 Ejemplares
Difusión: 9.307 Ejemplares

Cód: 5928479

Página: 4

Sección: OPINIÓN Valor: 637,00 € Área (cm2): 160,9 Ocupación: 19,41 % Documento: 1/1 Autor: DIEGO FERNÁNDEZ MAGDALENO Núm. Lectores: 3



ENTRE PARÉNTESIS DIEGO FERNÁNDEZ MAGDALENO

El silencio de Chiara

EL fulgor de la ceniza, de Fernando Pizarro, es un maravilloso recorrido por Medina de Rioseco solamente posible gracias a esa emoción que enciende la memoria: el latido humano que habita siempre en el interior de cualquier acontecimiento.

El primer lugar que menciona este libro es el Monasterio de Santa Clara, cuya esencia quiere recogerse en una exposición, Chiara, que se podrá visitar en el Museo de San Francisco hasta el 8 de julio próximo. Documentos -la Bula fundacional, concedida por Inocencio VIII en 1491-, libros -la Regla del convento, de 1498, y la Regla de Tordehumos, de 1561, junto a volúmenes de épocas posteriores-, pinturas, esculturas e incluso la reproducción de un íntimo espacio monástico: una mesa, un baúl y un lecho de enorme sencillez y delicadeza.

Miguel García Marbán ha coordinado una muestra con los elementos básicos, a través de textos y obras artísticas, de una forma singular de sentir el mundo y habitar en él. Es un acierto introducir en el espacio del museo un punto clave del edificio de las Clarisas de Rioseco: el ámbito –que es también,

Hay una enorme belleza en despojarse de todo ese ruido que nos rodea

sin duda, la hermosa metáfora de un ideal de vida– en el que conviven el jardín, la huerta y el cementerio. Se logra, entre otras razones, porque hay que salir al exterior del museo y encontrar esa luz común antes de acceder a la cripta.

Y envolviéndolo todo, invisible y constante, un silencio conmovedor. Ramón Andrés señala que «hay un silencio que procede del desacuerdo con el mundo, y otro silencio que es el mundo mismo».

Hay una enorme belleza en despojarse de todo ese ruido que nos rodea y dejarse llenar por un silencio que resulta ser, en tantas ocasiones, el auténtico oxígeno de nuestro mundo interior.